



RTC beim „Rollenden Kibaz" 2022



Foto: Manfred Krister

8 Mitglieder*innen des RTC Mülheim begleiteten beim Rollenden Kibaz 2022 des Mülheimer Sportbundes Kindergruppen über den Radfahrparcours. Insgesamt 100 Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren nahmen an der Veranstaltung teil, die am 24. September im neuen Sportpark Styrum durchgeführt wurde. Die Helfer*innen begleiteten die Kinder mit ihren Eltern auf dem Parcours.

Alle Kinder absolvierten den zehn Stationen umfassenden Parcours erfolgreich, so dass sie im Anschluss das „Rollende Kibaz" der Radsportjugend Nordrhein-Westfalen verliehen bekamen. Dabei handelt es sich um ein Kinderbewegungsabzeichen (Kibaz), das sowohl mit dem Fahrrad als auch mit dem Laufrad oder dem Roller erlangt werden kann.

Besondere Freude machte allen „die Waschanlage“. Die Kinder wurden auf der Strecke von den Eltern mit nassen Schwämmen beworfen, ohne dass sie sich von ihrem Kurs ablenken lassen sollten.

Das „Radsportfest-Kinderleicht" wurde vom Mülheimer Sportbund (MSB), vom RTC Mülheim sowie vom RC Sturmvogel in Kooperation mit dem Mülheimer SportService (MSS) organisiert. Finanziell unterstützt wurde das Angebot von der Sportjugend im Landessportbund Nordrhein-Westfalen und der AOK Rheinland/Hamburg, so dass für die Teilnehmenden keine Kosten anfielen. Mit einem Informationsstand beteiligten sich die Verkehrswacht Mülheim an der Ruhr und der Kreisverband Oberhausen/Mülheim des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC). (Text: Manfred Krister)